

Hay condiciones de tranquilidad para el domingo: Taddei

Las condiciones están puestas para que la elección del domingo en el Edomex y Coahuila, en donde se renuevan gubernaturas y nunca ha habido una alternancia partidista, sea una jornada tranquila, aseguró Guadalupe Taddei, consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE).

En conferencia de prensa realizada en la sede del organismo, llamó a los electores a acudir a las urnas. Durante la jornada del domingo estará presente el Equipo Certeza que da acompañamiento a los organismos electorales de Coahuila y el Edomex, que comprende el despliegue de 4 mil 900 centros de atención, mediante los cuales se estarán reportando anomalías y fake news. —Diana Benítez / PÁG. 40

ESTE DOMINGO

En Edomex y Coahuila, “vayan, salgan, voten”, alienta la titular del INE

Guadalupe Taddei dice que autoridades en Seguridad definirán los puntos inseguros

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

En la jornada electoral participarán 17 mil 360 ciudadanos como funcionarios de casilla

Las condiciones están puestas para que la elección del domingo en el Estado de México y Coahuila, en las que se renueva la gubernatura y en las que nunca ha habido alternancia partidista, sea una jornada tranqui-



la, por lo que hay que acudir a las urnas, aseguró Guadalupe Taddei, consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE).

“Decimos a todos en el Estado de México y Coahuila que tenemos coordinación con instancias de seguridad. Los puntos de inseguridad que se pudieran presentar en este momento estamos con toda la tranquilidad de decir ‘vayan, salgan, voten por la opción que cada quien decida’, pero salgamos a votar”.

Sobre puntos rojos de inseguridad indicó que serán las autoridades de seguridad las que los definan, pues no es materia de la autoridad electoral.

El domingo estará presente el Equipo Certeza que da acompañamiento a los organismos electorales de Coahuila y el Estado de México, que comprende el despliegue de 4 mil 900 centros de atención, mediante los cuales se estarán reportando anomalías y *fake news*.

En la jornada electoral estarán participando 17 mil 360 ciudadanos como funcionarios de casilla, 10 mil 295 observadores electorales y 153 visitantes extranjeros acreditados.

La elección tendrá como particular característica que, por primera vez, 73 mil ciudadanos residentes en el extranjero podrán votar de forma presencial, a los que se suman 80 mil que votarán fuera de fronteras vía postal o por internet.

Aunque esta semana se canceló el uso de urnas electrónicas en 74 casillas de Coahuila por un error de configuración, el consejero Martín Faz resaltó que esas urnas fueron desarrolladas por la autoridad electoral local, y de las 164 a utilizar,

100 son producidas por el INE y el resto por el instituto electoral de Jalisco.

“De tal manera que tienen un *software* totalmente distinto, no tiene nada que ver con las urnas de Coahuila y no tendría por qué haber desconfianza por parte de la ciudadanía respecto de la utilización de urnas electrónicas en el Estado de México”, señaló.

Los resultados de la elección se tendrán la misma noche del domingo, mediante el conteo rápido que

darán a conocer los organismos públicos locales electorales.

El ejercicio contará con una muestra aleatoria de 450 casillas electorales en Coahuila y de 700 en el Estado de México.

Ante el inicio de la veda electoral desde las primeras horas del jueves y hasta que concluya la jornada electoral, la presidenta Taddei también reiteró el llamado a actores políticos a respetarla.

“Partidos, candidaturas y actores políticos deben abstenerse de realizar actos públicos de campaña, hacer propaganda o proselitismo electoral”, dijo.

RECHAZA PARÁLISIS DEL INE

Aunque a dos meses de que llegó al cargo no ha logrado generar el consenso para sacar los nuevos nombramientos para más de una decena de direcciones ejecutivas y unidades técnicas, la consejera presidenta rechazó que ello afecte al Instituto Nacional Electoral.

“El tema de los nombramientos corresponde al colegiado, y es un tema de carácter interno hasta que se convierte en una realidad y se lleva como proyecto de acuerdo al Consejo General”, aclaró.

“No tenemos preocupación de parálisis en ninguna área del instituto, la estructura está desde nuestra llegada y así sigue caminando”.

Entre los nombramientos que le han rechazado está el de Flavio Cienfuegos, como secretario ejecutivo.



FOCOS

Estreno. Por primera vez, 73 mil ciudadanos residentes en el extranjero podrán votar de forma presencial, a los que se suman 80 mil que votarán fuera de fronteras vía postal o por internet.

El llamado. Guadalupe Taddei, presidenta del INE, pidió a los actores que, ante la veda electoral, se abstengan de realizar "actos públicos, propaganda o proselitismo".



Reporte. Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE, al atender a los medios, ayer, en la sede del instituto.

